des

sair

heu deu ioie

non ven cait

con

le n

l'an

nem

Chi

il f

pou

Soer

un g

c'est

la fc

vête

déjà

fuse

âme

ton, Sain

bien Fran

le pr

M

L

E

LES SŒURS CANADIENNES

EN CHINE

(De la Semaine religieuse)

Ly a maintenant un an passé que nos petites Sœurs canadiennes de l'Immaculée-Conception sont parties pour la Chine. Dans le temps, à l'occasion de leur départ (8 septembre 1909), nous avons parlé d'elles à nos lecleurs. On se souvient qu'elles sont établies à Canton, sous la houlette du sympathique vicaire apostolique, Mgr Mérel. Elles ont succédé là à des Sœurs françaises que le malheur des temps a obligées de partir. Nous sommes certain d'intéresser nos lecteurs en leur donnant des nouvelles de nos chères compatriotes missionnaires.

La supérieure de Canton écrivait à la supérieure d'Outremont (Montréal), le 2 juillet dernier, une lettre très simple, mais aussi très éloquente et très belle dans sa concision. Elle parle d'abord des "troubles" qui ont eu lieu à Canton, le printemps dernier. Trente mille soldats révoltés ont campé tout une nuit sur une colline à proximité du couvent de nos petites Sœurs. Un sanglant combat, dans lequel périrent 400 insurgés, eut lieu le lendemain. La bonne supérieure raconte cela le plus tranquillement du monde.

Elle semble bien plus émue quand elle aborde la question du baptême des petits Chinois. Il est évident que la conquête des âmes l'intéresse et la préoccupe bien plus que les dange s matériels qu'elle et son couvent peuvent courir. Depuis un an, nos Sœurs de l'Immaculée-Conception ont baptisé 1,800 enfants. C'est leur grande consolation. A ce sujet, la Sœur supérieure raconte un trait bien touchant.

- 94 -